

今津中スマラム

2023年5月号
(校長)土永 晶

校訓・学校教育目標の実現をめざします

本校教職員等の紹介

〔校訓〕

- ◎ 真理の探究
 - ◎ 正義の実践
 - ◎ 平和の愛好

【学校教育目標】

「ふるさとに愛着をもち、
豊かな心と社会性を育み、
夢の実現を図る生徒の育成」

入学式(4/10)の校長式辞より

4月10日(月)の午後から入学式を挙行しました。今年度の入学生は97名で全校生は256名となります。式辞の中で、入学生に次のような2つの心にとどめておいてほしい話をしました。

1. 「自分のことを好きになると」

誰でも自信がなかったり、人と比べてしまい自分はダメだと思ってしまったりすることがあります。でも人は必ず良いところがあります。その良さをさらに引きのばすために、自信をもって学習面でも運動や文化面でも、目標の達成に向けて、最後まであきらめずに頑張ることが大切です。自分のことを好きになると、不思議と友だちのことも好きになり、相手を大切に思う気持ちになってしまいます。

2. 「心をしっかり磨くこと」

人の心の痛みがわかる、思いやりのあるやさしい人になってください。【あなたの笑顔が私のよろこび】と感じられるように、これをすれば、あるいはこれを言ったら相手はどう感じるかなど考えられるように心を磨いてください。

また、入学生代表の 山内まひろ さんから、「いろいろな人の意見を取り入れ、仲間と協力し、正しい行動ができるよう、努力することを誓います。」と力強い誓いの言葉をいただきました。楽しい学校生活を送っていきましょう。

密輸の手口一覧 藩旅業社刊

4月10日(月)に2、3年生は体育館で始業式を行いました。3学期の修了式では少し注意をしたこともありました。しかし、この日は違いました。新しい学級で緊張していることもあるでしょうが、全員が姿勢よく座り、新しく赴任した先生方のお話、校長や生徒指導担当からのお話もしっかりと聞くことができました。私が感心したのは、姿勢がよいだけでなく『これから頑張ろう』という表情をしている人が多かったことです。この1年間、新しいクラスで精一杯、心と身体を鍛えてほしいと願います。

2. 3年生にも上記の入学式で1年生にお話した内容を伝えました。昨年度の生徒へのアンケートで、「自分に自信のもてるよいところがある」と肯定的に答えた生徒は66%でした。遠慮がちなところはあると思いますが、自分のことを好きになり、もっと自信をもって自分のよさを伸ばしていくように、いろんなことに挑戦してほしいです。今年度も、全教職員でサポートしていきたいと思います。

本校教職員および学校運営協議会委員は、下記のとおりです。

○校長	土永	晶	(理科)
○教頭	小林	眞	(数学科)
○教務主任	荒金	良作	(社会科)
○教育相談	坂上	豊史	
○主任事務主事		荒木	啓輔
○養護教諭		初宿	ほの花
○外国語指導助手		ミッセル・ウイルマン	(英語科)
○非常勤講師	上田	藤市郎	(技術科)
○非常勤講師	藤原	浩之	(家庭科)
○非常勤講師	横山	小百合	(家庭科)
○非常勤講師	八田	孝子	
○特支アシスタント	松本	浩	
○教育支援員	吳山	泰子	
○教育支援員	山岸	みどり	
○教育支援員	山中	豊美	
○外国人人生徒指導協力員	奥山	ルジミラマリ	
○学校用務員	閻	恵子	
○スクールカウンセラー	寺尾	奏育	
○スクールカウンセラー	山内	眞澄	

【第1学年】

・学年主任	竹本 浩二	(国語科)
・1組担任	高野 佑香	(理科)
・2組担任	川村 公之	(保健体育科)
・3組担任	竹本 浩二	(国語科)
・わかだけ担任	前田 順平	(社会科)
・所属	松下 勇偉	(英語科)

【第2学年】

学年主任	川越 拓哉	(数学科)
1組担任	向日葵	(保健体育科)
2組担任	千晴	(美術科)
3組担任	遙	(国語科)
所属	坂上	(社会科)

【第3学年】

- ・学年主任 海東 美幸(英語科)
- ・1組担任 海東 美幸(英語科)
- ・2組担任 今村 亮介(理科)
- ・3組担任 塞出 翔太(社会科)
- ・おもだか担任 建部 やよい(音楽科)
- ・所属 蓝金 良作(数学科)

生徒数 1年生：97名、2年生：79名、
3年生：80名 計256名

【学校運営協議会委員】（敬称略）

【学校運営協議会委員】(敬称略)
学校と一緒にとなって学校運営の改善や生徒の健全育成に取り組んでいただきます。

（推進會）

「中学生になって変えたいこと」作文

4月10日(月)に97名の入学生を迎えるました。不安なこともあります。自分の可能性を信じて精一杯頑張ってほしいです。中学生になっての作文を紹介します。

『中学生になって変えたいこと』 木下 拓実

僕が、中学生になって頑張りたいことは、2つあります。

1つ目は、勉強です。なぜなら、中学校になると、もっと勉強が難しくなるからです。特に僕は数学を頑張りたいです。中学校の数学は小学校の算数よりも難しくなると思うので、しっかり勉強したいです。

2つ目は、運動です。なぜなら、中学校からは部活動があるからです。僕は、中学校の部活動には入らないのですが、外部活動で水泳をやります。小学生の頃よりも練習回数を増やし、頑張っています。これからもたくさん練習して、良いタイムを出せるように頑張りたいです。

この中学校3年間は心も体も大きく成長する時なので、小学生以上に勉強と運動を頑張りたいです。

『中学生になって変えたいこと』 今井 瑞希亜

僕が中学生になって変えたいことは、勉強です。小学校の時の算数が特に苦手だったので、数学を頑張りたいです。もちろん全ての授業を頑張ります。

2つ目は、「もっと家族を大切にしたいことです。小学生の時は、少し強くあたってしまっていたので、もっと大切にしなければならないなど、思いました。中学生まで育ててくれたのに強くあたるのはまちがっていると思っていて、親こうこうできるようにがんばります。

3つ目は、韓国語、英語を勉強することです。僕は韓国に行きたいので、韓国語をある程度話せるようになるために韓国語を勉強したいです。英語は世界で使われているので、日本、韓国で使われているので、役に立つかなと思って、勉強をがんばると決めたからです。

『中学生になって変えたいこと』 古川 真菜

中学生になって私は、挑戦することから逃げるところを変えたいです。

中学生は、部活動や勉強、委員会活動が大変になります。部活動では、自分のできることを増やすために、勉強では自分の限界に気付くために、委員会活動では皆が快適に過ごせる学校をつくるために、私は挑戦するようにしたいです。

「挑戦しなくてよかったです」と思うより、「挑戦してよかったです」と思う方が、心も体もどんどん成長できるからです。

この中学校の経験が将来につながり、

ひとつひとつの体験が私たちを大きく変えると思います。



自転車に乗る時はあごひもをしっかりと締めて

ヘルメットを正しくかぶりましょう

交通事故による被害を軽減するために、自転車用ヘルメットを着用し、頭部を守ることが重要です。ヘルメット着用は、自転車を利用するすべての人(大人も子どもも)に努力義務化されました。

5月に入り気候もよく活動的になります。交通ルールを守り、安全運転を心がけましょう。



日	曜	行 事	下校時刻
1	月	職員会議	15:05
2	火	安全の日	18:00
3	水	真夜記念日	
4	木	みどりの日	
5	金	こどもの日	
6	土		
7	日		
8	月	職員研修会	14:40
9	火	1年正式入部	18:00
10	水	学友会総会 (部活あり)	18:00
11	木	1年歯科健診 13:30~ 職員研修会	15:10
12	金	⑤授業参観 PTA総会 検尿2次	18:00
13	土		
14	日		
15	月	あいさつ運動	18:00
16	火		18:00
17	水	1年歯科健診 13:30~ (部活あり)	17:15
18	木	中体連春季大会 給食なし 吹奏楽祭	11:45
19	金	中体連春季大会 給食なし 吹奏楽祭	11:45
20	土		
21	日		
22	月	体育祭要項下ろし 3年内科健診 13:30~ 教育相談週間 (~26日)	16:05
23	火	検尿2次 学友会委員会	15:50 17:00
24	水		14:50
25	木		15:50 17:00
26	金	体育祭取組開始 運動訓練 定時退勤日のため留守番電話 16:40終定	15:50
27	土	令和東小学校運動会	
28	日		
29	月	教育実習開始 (~6/16)	18:00
30	火	1年耳鼻科健診 13:30~	18:00
31	水	2年眼科健診 13:30~	15:10

PTA総会のご案内

5月12日(金)の午後にPTA総会の開催を予定しています。昨年度は書面による決議を行いましたが、今年度は従来通り開催します。ご参加くださいますよう、よろしくお願いします。

学校支援ボランティアのご協力のお願い

今年度も学校での環境整備のボランティアを募集します。詳細は、まだお知らせしますので、ぜひご協力ください。また地域の方で、朝のあいさつ運動や昼間にお時間の都合のつけられる方や学校とのかかわりに関心のある方は、ぜひお知らせください。(22-2161教頭まで)

第1回学校運営協議会【令和5年4月18(火)】



本年度の第1回学校運営協議会では、校長より、本校の学校経営の構想や年間行事予定について説明があり、委員のみなさまに承認をいただきました。